



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20864 a 184/20867

21/11/2017

57165 a 57168

**AUTOR/A:** CIURÓ I BULDÓ, Lourdes (GMX)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, se señala que el pasado día 19 de marzo se volvió a abrir al servicio comercial la estación de Sabadell Centre.

La reposición del viario urbano se realizó el pasado 6 de marzo. Actualmente se está trabajando en los pequeños edificios exteriores, actuaciones que se prevé finalicen el próximo mes abril.

La demora en la ejecución y finalización de las obras ha tenido su origen en la tramitación que ha sido necesaria para aumentar la potencia de la acometida de la estación, a través de la suministradora eléctrica Endesa.

Hasta que esta gestión no ha sido solucionada y validada por dicha empresa, no se han podido iniciar parte de los trabajos en el espacio público cercano de la estación.

El tráfico rodado en la superficie alrededor de la estación de Sabadell Centre fue restablecido el pasado 6 de marzo.

Complementariamente a las obras de adecuación de la estación subterránea de Sabadell Centre a la normativa de accesibilidad, se ha acometido una actuación de mejora, que ha necesitado un presupuesto adicional.

Madrid, 27 de abril de 2018